

École Maternelle La Fontaine - Fontenilles
Procès-Verbal du Conseil d'école du 13 juin 2023

I - FONCTIONNEMENT DE L'ÉCOLE – BILAN 2022 - 2023

Exercices de sécurité

- Un exercice PPMS risques météorologiques a été réalisé mardi 18 avril. L'exercice a été préparé au préalable dans chaque classe. Il s'est bien déroulé.

Liaison GS/CP

Une réunion aura lieu fin juin entre les maîtresses de GS et de CP pour favoriser la continuité pédagogique.

Les élèves de grande section se rendront en élémentaire mardi 27 juin (après-midi) pour visiter les classes de CP et y mener une activité avec les enseignantes. Ils seront répartis en 2 groupes qui n'auront aucun rapport avec leurs futures classes.

Pendant ce temps, les élèves de CP seront accueillis par les enseignantes de GS à la maternelle pour mener des activités spécifiques.

Liaison avec la crèche « Le jardin aux Câlines »

Les futurs élèves de petite section des deux écoles de Fontenilles seront accueillis mardi 20 juin à l'école maternelle La Fontaine. Ils passeront la matinée avec les élèves de PS1 pour participer à des activités en classe, en motricité et en récréation.

Point activités et sorties

- Médiathèque : Les élèves de grande section y sont allés 3 ou 4 séances (ateliers en ½ groupe)

- Découvrir la médiathèque : Visite et lecture d'albums par les enseignantes
- Découvrir la ludothèque : Règles d'utilisation expliquées par l'animateur (Adrien) et jeux. Les enseignantes le remercient pour son accueil.

- Sortie à la ferme de Seissan pour tous les élèves de l'école au mois de mars. Cette sortie sera reconduite l'an prochain

- Cross bouchons organisé, en liaison avec l'USEP, le 14 juin au parc de la Cazalère qui permet de récolter des bouchons pour l'association « Les bouchons d'amour ».

- Sortie à la journée au Muséum de Toulouse en mai pour les 2 classes de grande section

- Sortie à la Halle aux grains pour les GS1 (concert)

- Cycle vélo pour les élèves de grande section en période 5. Les enseignantes remercient les parents qui se sont rendus disponibles pour l'encadrement des ateliers.

- Classe dehors pour les élèves de GS1. Ce projet a été très riche et très apprécié par les élèves. L'enseignante remercie les parents qui se sont rendus disponibles pour accompagner la classe. Ce projet sera reconduit l'an prochain.

- Classe découverte des PS1 à Aspet du 7 au 9 juin (3 jours et 2 nuitées). Un grand merci aux parents de la classe, à Elisa Galtier (ATSEM), à Lisa Quadriga (service civique) et aux parents (Auréli Desbonnet et Cyril Roques) qui ont rendu ce projet possible. Le séjour a été une réussite cette année encore. Un diaporama et une exposition seront présentés aux parents de la classe en fin d'année scolaire.

- Sortie au parc australien à Carcassonne pour les élèves de PS/MS et de MS1 jeudi 22 juin
- Randonnée pédestre à Fontenilles prévue le jeudi 6 juillet pour tous les enfants de l'école

II – COOPERATIVE SCOLAIRE

Les ventes de photos individuelles ont permis de rapporter 537.60 euros à la coopérative et les photos de groupes 373.80 (recettes beaucoup moins importantes que l'an passé).

La coopérative scolaire a participé :

- à la classe découverte des petites sections : 1 090 € (830 € bus et 260 € coopérative de classe)
- à la sortie à la ferme de Seissan pour toutes les classes : 1196 €
- à la sortie au parc australien pour les PS/MS et les MS : 820.54 € (bus) et 2 € par enfant coop de classe
- à la sortie au Muséum pour les GS1 et GS2 : 240 € (bus) et 2 € par enfant coop de classes

Remerciements à l'association de parents d'élèves (APE) dont les actions ont permis de récolter la somme de 989.44 €.

III – MAIRIE

Nous devons transmettre sous peu à la mairie la liste des travaux à réaliser pendant l'été.

Le responsable des services techniques, Mr Giquel, Mme Delgiorno et moi-même nous nous réunissons 1 fois par trimestre pour faire le point sur les travaux à effectuer.

Merci de planifier l'entretien régulier de la cour avec les services techniques (désherbage, rebouchage des trous).

IV – RENTREE SEPTEMBRE 2023

En 2022 /2023, 129 élèves étaient inscrits, pour 5 classes. PS : 46 MS : 36 GS : 47

La répartition en est la suivante :

1 classe de Petite Section	28 élèves
1 classe de Petite Section / Moyenne Section	26 élèves (8 PS / 18 MS)
1 classe de Moyenne Section	28 élèves
1 classe de Grande Section 1	24 élèves
1 classe de Grande Section 2	23 élèves

Effectifs pour la rentrée de septembre 2023

117 élèves sont inscrits, pour 5 classes. PS : 39 MS : 34 GS : 44

La répartition retenue est la suivante :

1 classe de Petite Section	25 élèves
1 classe de PS / MS	14 / 9 élèves
1 classe de Moyenne Section	25 élèves
1 classe de Grande Section	22 élèves
1 classe de Grande Section	22 élèves

« Les orientations nationales fixent que les effectifs des classes de GS, CP et CE1 doivent être limités à 24 élèves. »

Les listes des classes seront affichées la veille de la rentrée (en fin de journée) devant le portail de la maternelle.

La rentrée des petites sections se fera, nous l'espérons, en demi-groupe sur 2 journées pour permettre un accueil de qualité aux enfants et aux parents. Nous sommes dans l'attente des directives de notre inspecteur et les parents concernés seront informés par mail dès que possible.

La rentrée des classes est le lundi 4 septembre pour tous les élèves de moyenne section et de grande section.

Les listes des classes de CP seront affichées au portail élémentaire à côté de l'ALAE.

Equipe enseignante Rentrée 2023

Directrice : Mme Christelle BRAY (petite section)

Mme Corinne DUPOUY (petite et moyenne sections)

Mme Valérie DULOUT (moyenne section) sera absente à la prochaine rentrée pour une durée encore inconnue.

Mme Isabelle BOUTES (grande section)

Mme Valérie TAURINES (grande section)

A ce jour, nous ne savons pas qui assurera le temps de décharge de direction et le remplacement de Mme Dulout.

Horaires de l'école à la rentrée 2022

Les APC auront dorénavant lieu de 12h05 à 12h35. Les GS déjeuneront à 12h40.

Elections des représentants de parents d'élèves

L'élection des représentants des parents d'élèves au conseil d'école se fera à nouveau par voie électronique.

V – ALAE

Bilan de l'année :

Beaucoup d'enfants sur la pause méridienne (112 enfants sur 129 inscrits). Le matin environ 45 enfants et le soir environ 70.

Des animations avec intervenants ont été menées (Club de foot, jeux scéniques et groupement des agriculteurs)

Les TAP sont proposés aux enfants qui s'y inscrivent selon leur envie d'y participer (MS et GS) : ateliers acrogym, cirque et multisports.

Projets menés conjointement avec l'école : Carnaval et un projet sur les règles de vies a été amorcé et sera poursuivi à la prochaine rentrée.

La fête de l'ALAE est prévue le 4 juillet de 16h30 à 19h.

Les dossiers d'inscription pour la prochaine rentrée sont en cours de distribution pour les nouveaux élèves. Il sera distribué fin juin aux anciens élèves ou inscription sur le portail famille du site de la mairie. Toutes les familles doivent le compléter même si ce n'est que pour un imprévu ou un besoin occasionnel.

Le portail famille est un outil sur lequel les directeurs d'ALAE n'ont pas la main.

Les inscriptions ou les annulations pour les mercredis et les vacances sont gérées par le portail famille de la mairie.

Pour toute question liée à la restauration ou l'ALAE, s'adresser directement à la mairie ou à l'ALAE).

Clôturé à 19h40